

Fellbacher Stadtanzeiger am 20.11.2014:

Preis für CVJM Fellbach bei „Mitmachen Ehrensache“

Zwei ausgezeichnete Fellbacher Projekte

Gleich zwei dicke Schecks des Jugendfonds Rems-Murr wanderten kürzlich nach Fellbach und zwar in Sachen Vielfalt und Partizipation von Jugendlichen und jungen Erwachsenen. Zum achten Mal konnten sich 2014 Projekte und Organisationen des Landkreises um Förderungen aus den Mitteln und Zinserträgen des Projekts „Mitmachen Ehrensache“ mit Projekten zum Thema „Teilhabe und Beteiligung von Jugendlichen“ bewerben. Während der Preisverleihung die vor wenigen Wochen in der Gemeinschaftsunterkunft für Flüchtlinge in Backnang stattfand, konnte sich der Fellbacher Jugendgemeinderat über einen Förderscheck über 1000 Euro freuen. Ausgezeichnet wurde er für seinen temporären „Chill-out-Platz“ im Sommer auf dem Kirchplatz. Ein Scheck über 625 Euro ging an den CVJM Fellbach und die Gleichstellungsstelle für ihr gemeinsames Ausstellungsprojekt „Teilhabe und Beteiligung von Jugendlichen“.